

Christ und Medien

Ein Studentag mit Michael Ragg

Samstag, 24. Januar 2026,

10-17:15 Uhr, im Kloster Waghäusel

Viele Christen fragen sich heute, wie sie im Lärm der Nachrichten und Meinungen Orientierung behalten können. Wie erkennt man Manipulation – und wie nutzt man Medien, ohne sich von ihnen treiben zu lassen?

Der Studentag hilft Ihnen,

- Nachrichten kritisch einzuordnen
- Chancen digitaler Medien für Glaube und Mission zu sehen
- innere Ruhe und geistige Klarheit zu bewahren

Folgende Themen sind geplant:

- „**„Prüft alles und behaltet das Gute!“ (1 Thess 5,21)** - Medienkompetenz stärken, Manipulationen besser durchschauen
- „**Bahnt, bahnt, ebnet den Weg“ (Jes 57,14)** - Chancen von Internet und Social Media für die Verkündigung
- „**Euer Herz beunruhige sich nicht und verzage nicht“ (Joh 14,27)** – Zentriert bleiben im Lärm der Zeit

Pausen, Aussprache und geistliche Angebote im Kloster Waghäusel geben Raum zum Innehalten und Vertiefen.

Der Studentag richtet sich an alle, die im Medienalltag Orientierung suchen und ihren Glauben mit Medienkompetenz verbinden möchten.

Herzliche Einladung!

Michael Ragg ist Journalist, Publizist und TV-Moderator. Er war langjähriger Pressesprecher von ‚Kirche in Not‘ und hat lange in leitenden Funktionen christlicher Medien gearbeitet. Heute zählt er zu den gefragten Rednern für Fragen christlicher Lebenskunst, Gesellschaftspolitik und Medien.



Anmeldung: Sekretariat Kloster Waghäusel
Bischof-von-Rammung-Str. 2 - 68753 Waghäusel
Tel. 0 72 54 / 92 88 – 0;
E-Mail: kloster-waghaeusel@outlook.de

Anmeldung mit Überweisung der Kursgebühr (30 €) bis 18.1.26
Mittagessen/Kaffee gegen Spende
Bankverbindung: Brüder vom Gemeinsamen Leben,
IBAN: DE 58 6729 2200 0000 0511 10

www.kloster-waghaeusel.de